

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Columnas de Opinión
Título: Columnas de Opinión: Alerta por estafas digitales en medio de emergencias

Pág. : 8
Cm2: 62,8
VPE: \$ 86.136

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida

Alerta por estafas digitales en medio de emergencias

En medio de la emergencia provocada por los incendios forestales que aún afectan al sur del país, las autoridades han encendido las alarmas ante una modalidad de estafa digital que se vale de la suplantación de identidad de instituciones públicas – como Carabineros o la Fiscalía Nacional – para embaucar a vícti-

mas y familiares de personas afectadas, con el objetivo de tomar control de sus cuentas de WhatsApp y perpetrar fraudes posteriores. Este tipo de engaños se inserta en un escenario de fuerte aumento de los delitos asociados al fraude en el país, por eso la recomendación es no abrir enlaces maliciosos

o a entregar códigos de verificación enviados por WhatsApp, lo que permite a terceros acceder a la cuenta y, posteriormente, solicitar dinero o realizar otros fraudes en nombre de la víctima.

Nicolás Silva, director de Tecnología de Asimov Consultores